
 
□コロナ禍の活動 

残念ながら２月もコロナ禍の下自治会活

動の継続が続いております。その中で自治

会の活動は数十年来地域の方々の地域での

関心の深い分野であって、同じ趣味や福祉

活動に<顔を合わせて>活動をして地域の連

帯を深める活動をして参りました。しかし

コロナ禍の状況の下この２年間の活動は集

合人数の制限や行事の中止等が重なり従来

の活動と全く異なった自治会活動になって

参りました。同時に地域の方々の中で働く

方が在宅勤務や、お子様方のオンライン教

育が進みました。この為に IT への馴染がこ

のコロナ禍の元に浸透して参りました。会

員の多くの方がこの様な環境変化により、

自治会の中でも次第に新しい IT を使った

効率的な自治会活動をご理解頂き、コロナ

禍の中、熱心に取り組んで頂き、感謝と御

礼を申し上げます。 

□令和４年度新役員の選出 

コロナ禍の下、密をさけた新役員の選出の 

抽選を２月１２日（土）に行いました。その

結果無事に令和４年度の自治会役員案を決

定いたしました。これはご協力頂いた会員、 

班長、ブロック長、役員の方々の賜物であ

り厚く御礼申し上げます。             

□令和 4 年総会の開催 

令和４年総会は書面評決により４月３日 

（日）に行います。総会資料を会員の方 

に３月中旬にお届けします。総会の議案に 

対する会員の方の評決結果を３月２６日ま 

でに班長さんにお届けください。 

 

□日限山公園の・要望施設改良に向けた意

見を伺う会の開催 港南区土木事務所 

 主催 

 上記の土木事務所からの日限地区の各自

治会からの意見を伺う会について、２月

の回覧により参加者を募集いたしまし

た。（参加希望者８名） なお本件コロ

ナ禍の為２月２６日開催日が３月１９日

に延期になりました。 

□２月部長会 

 （１）IT 推進委員会の形態について 

１月に部長会での検討を再度議論した。 

 結論は、自治会でこの２年間すでに構築

したメールシステム・ホームページ・自

治会活動状況等継続的な活動が広く、IT

関連の経験者を集めた自治会関連の下部

組織を設立する案を採択しました。 

IT は自治会活動の効率化やボランチア

活動の有効化に今後のキイになるので、 

広く経験者の参加をお願いいたします。 

（２）総務から総会資料は自治会の共通

財なので、原稿を部長会に提案して、

関連部長に活動の追加や補強と原稿の

チェックをお願いしました。 

（３）納涼祭に関するアンケート 

２年間中止をした後高齢化する自治会の

中で納涼祭の再開の為、参考の意見を集

めた。納涼祭のコロナ禍後の再開を支持

する意見が地域に多い事が判りました。 
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